



Visarte Schweiz
Berufsverband visuelle Kunst
Kasernenstrasse 23
8004 Zürich

Trogen, 30. Mai 2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

Es war 2018 ein Glücksfall für das Kinderdorf Pestalozzi, dass der damalige Leiter Ausstellungen, Marcel Henry, die Wahlzürcher Künstlerin Laura Locher für ein Kunstprojekt im Kinderdorf Pestalozzi gewinnen konnte: Das Kunstprojekt trug den Titel «Gewand für ein Haus». Das Kunstwerk, das auch in brandtechnischer Hinsicht den Ansprüchen der Gebäudeversicherung entsprechen musste, wurde im Herbst 2018 von Laura Locher finalisiert und schliesslich am Gebäude angebracht. Die Einweihung fand im Rahmen des Familientages vom 19.5.2019 statt.

Das Kinderdorf Pestalozzi würde sich sehr freuen, wenn Laura Locher mit dieser aufwändigen Arbeit eine Anerkennung zufallen würde.

Mit den allerbesten Grüssen und Empfehlung für Laura Lochers wundervolle Arbeit grüsst Sie,

Sabrina Jörg
Leiterin Begegnungszentrum ad interim
Stiftung Kinderdorf Pestalozzi